

Tiervermittlung - Katzen

Charlie und Kitty suchen gemeinsam neues Körbchen!



Alter: (Ma 18) ca. 7 Jahre

Geschlecht: Kater und Kater

Verhalten: siehe Info

Aufenthal: 00

Charlie und Kitty (bern)

Name: Charlie

Geschlecht: männlich

Geburtsdatum: 04/2011

Rasse: EKH

Farbe: schwarz – weiß

Kastriert: ja

Gechipt: ja

Name: Kitty

Geschlecht: weiblich

Geburtsdatum: ca. 2011

Rasse: EKH

Farbe: tricolor

Kastriert: ja

Gechipt: ja

Charlie wurde im August 2011 aus dem Tierheim in Steyr-Gleink geholt. Kitty kam ca. 1 Jahr danach aus dem Tierheim Linz dazu. Beide sind sehr scheu gegenüber fremden, laute Geräusche und hektische Bewegungen stressen sie sehr, deshalb sind Kinder nicht für sie geeignet. Sie sollten unbedingt gemeinsam übernommen werden unter der Voraussetzung das ein Garten für sie vorhanden ist und die Person genügend Zeit für sie hat (am besten in Pension) da sie sehr zutraulich und anhänglich sind wenn sie erst einmal Vertrauen gewonnen haben.

Einen Schutzbrief habe ich nicht von Kitty aber von Charlie gibt es eine Übernahmebestätigung vom Tierheim in Steyr-Gleink. Da beide Wohnungskatzen mit Balkon sind, hatten sie schon länger keine Impfung und Wurmkur mehr, außerdem verträgt Kitty die Narkose nicht sehr gut (steht auch im Impfpass). Beide haben auch einen Strichcode im Impfpass zur Identifizierung.

Vielen herzlichen Dank!

Bei Interesse bitte [hier](#) Kontakt aufnehmen!



[Zurück](#)